

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bagian Bab terakhir ini akan di kemukakan kesimpulan dari hasil penelitian dan saran-saran.

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang Peranan Orang Tua Dalam Memberikan Pendidikan Moral Terhadap Anak Untuk Membentuk Warga Negara Yang Baik dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Upaya yang dilakukan orang tua dalam menanamkan pendidikan moral terhadap anaknya sebagai generasi muda ditengah kesibukannya dalam mencari nafkah, yaitu dengan cara memberikan pendidikan moral di lingkungan keluarga cukup berhasil.
2. Kesulitan yang di hadapi orang tua dalam menjalankan perannya sebagai pendidik dalam keluarga untuk membentuk moralitas anak adalah Waktu luang yang tersedia dalam memberikan pendidikan moral tersebut sangat terbatas, karena berbenturan dengan kegiatan berdagang untuk mencari nafkah.
3. Materi yang di berikan oleh orang tua dalam rangka penerapan konsep-konsep pendidikan moral kepada anak di ambil dari materi yang berasal dari agama. Selain itu juga, orang tua dalam mengambil materi pendidikan moral berasal dari pengetahuan orang tua sendiri berdasarkan pengalaman yang diperoleh dalam kehidupan sehari-hari.

Adapun media yang di gunakan dan dianggap paling efektif dan efisien dalam memberikan pendidikan moral adalah media cerita dan gambar.

4. Luang waktu yang di sediakan oleh orang tua dalam membentuk sikap dan prilaku yang baik untuk anak-anaknya biasa di lakukan setelah sholat magrib sampai dengan isya, di tambah dengan waktu luang yang lainnya juga kadang-kadang bisa di gunakan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian yang dilakukan terhadap orang tua yang berdagang di Pasar Sederhana yang bertempat tinggal di RW 12 Sukabungah Jln. Terusan Pasteur Kota Bandung tentang Peranan Orang Tua Dalam Mengembangkan Moral Sebagai Generasi Muda Dalam Upaya Pembentukan Pribadi Warga Negara yang Baik. kiranya perlu mengajukan saran- saran sebagai berikut:

1. Seharusnya sebagian orang tua dalam memberikan pendidikan moral harus bisa memberikan contoh jangan suka berbicara kasar, makan sambil berdiri, serta sholat tidak tepat pada waktunya, karena dalam memberikan pendidikan moral terhadap anak orang tua harus menggunakan keteladanan yang baik. Selain itu juga keteladanan kunci pokok dari semua metode yang digunakan.
2. Dalam memberi hukuman harus sesuai dengan tingkat kesalahan anak, jangan anak langsung dipukul ketika melakukan kesalahan tanpa diberi

nasihat terlebih dahulu, Dan orang tua dalam memberikan hukuman terhadap anak orang tua dalam melelukannya harus sungguh-sungguh, jangan terbentur dengan rasa kasih sayang. Maka penulis menyarankan orang tua dalam memberikan hukuman terhadap anak harus sesuai dengan tingkat kesalahan dan sesuai dengan tahapan-tahapan hukuman

3. Sebagian orang tua, meskipun di sibukan dengan kegiatan berdagang tetapi mempunyai kewajiban untuk memberikan pendidikan moral terhadap anak untuk membentuk warga negara yang baik. Oleh karena itu orang tua harus bisa meluangkan waktunya secara maksimal.
4. Untuk ketua RW 12 agar para pemuda- pemudinya lebih ditingkatkan lagi dalam kegiatan keagamaan, supaya para pemuda tidak terjerumus kedalam pergaulan bebas. Kemudian untuk ketua RW harus membina para generasi muda dalam suatu wadah yakni : karang taruna, ikatan remaja mesjid, dsb.supaya terjalin kerjasama antara ketua RW beserta perangkatnya dengan para generasi muda, yang nantinya para pemuda ada kegiatan-kegiatan yang bersipat positif.